

Ratifica Cuba apoyo al desarrollo del deporte



Manuel Marrero y Osvaldo Vento

La Habana, 30 mar (PL) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, expresó la voluntad del Gobierno de seguir apoyando el desarrollo del deporte como una de las grandes conquistas de la Revolución.

Lo anterior ocurrió en una reciente reunión de trabajo con directivos del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), en la cual Marrero también elogió las alianzas de ese organismo con centros del foro científico.

En ese encuentro con vistas a la participación cubana en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020, los presentes destacaron la responsabilidad de los atletas con compromiso en el medallero, así como el interés de masificar y continuar la herencia de grandes resultados del país caribeño en esas lides.

Otros puntos tratados en la cita fueron el fomento de la educación física, la recreación, las ciencias, las finanzas, la formación y la superación, la medicina y las comunicaciones.

Raúl Fornés, vicepresidente primero del Inder, abogó en la ocasión por el uso de las potencialidades propias para poner los recursos necesarios en el desarrollo deportivo, a partir de métodos de financiación como el patrocinio, la exportación de servicios y de proyectos generadores de ingresos.

Además, los directivos destacaron la importancia de la participación de varios organismos y lo criterios de la población para rectorar una estrategia que fortalezca el béisbol en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/252305-ratifica-cuba-apoyo-al-desarrollo-del-deporte>



Radio Habana Cuba